



Por tercer año consecutivo

Alumnos de secundaria viven la experiencia de una jornada de trabajo en Madrid-Barajas

- Esta iniciativa forma parte de la colaboración del Aeropuerto en el programa educativo '4º ESO+Empresa' de la Comunidad de Madrid

26 de marzo de 2012

Tras el éxito de ediciones anteriores, el Aeropuerto de Madrid-Barajas vuelve a colaborar con el programa educativo '4º ESO+Empresa', que permite a estudiantes de Educación Secundaria tener, durante tres días, un primer contacto con el mundo laboral del que formarán parte en el futuro.

En total 30 alumnos de 4º de la ESO de los institutos Alameda de Osuna, Federico García Lorca y Ramiro de Maeztu se integrarán en las distintas divisiones del Aeropuerto de Madrid-Barajas, como Gabinete de Dirección, Oficina de Prensa, Seguridad, Operaciones o Servicios Aeroportuarios.

Durante unos días los alumnos participantes se sentirán como un empleado más y conocerán las principales tareas del departamento en el que realicen las prácticas. El programa '4º ESO+Empresa' es una inmersión en un entorno de trabajo adulto, pero haciendo hincapié en la parte educativa y en el aprendizaje, con el objetivo de adquirir una experiencia enriquecedora en la que los alumnos podrán descubrir el funcionamiento del principal Aeropuerto de nuestro país y su importancia como motor económico y de creación de empleo.



La elección de los participantes en el programa se ha realizado de acuerdo con sus inquietudes personales y su perfil. Los alumnos estarán tutelados por personal del Aeropuerto, que les guiarán en todo momento durante su estancia educativa.

Ésta es la tercera vez consecutiva en la que el Aeropuerto se suma a este proyecto impulsado por la Consejería de Educación y Empleo de la Comunidad de Madrid, un tipo de prácticas educativas que están generalizadas en países de nuestro entorno, como Gran Bretaña o Alemania.
